

A 170 años

ECOS

rosario

DE UN EJERCICIO PRÁCTICO DE CARIDAD

salesianos

QUERIDOS AMIGOS/AS

En esta oportunidad quisiera invitarte a reflexionar sobre el sentido y la actualidad del carisma salesiano, que nació de la vocación de Don Bosco y se extendió por el mundo a través de sus seguidores. Hoy recordamos un día especial que, con 170 años, sigue generando un importante y necesario "eco" en nuestros días.

**¡Te invitamos a reflexionar
un momento!**

¿Sabías

qué?

Hoy se cumplen 170 años de una propuesta, de una invitación cuya respuesta sigue repercutiendo y haciendo eco hoy, en la Familia Salesiana.



Un hecho

Nos interpela

Un día como hoy, el 26 de enero de 1854, Juan Bosco, ya con 39 años, reunió a un grupo de jóvenes que habían colaborado con él en su obra educativa y les propuso formar una asociación religiosa con el nombre de "salesianos", en honor a San Francisco de Sales, patrono de la dulzura y la amabilidad



La sera Del 26 Gennaio 1854
ci radunammo nella stanza
Del Sig. D. Bosco; Esso Don Bosco,
Mocchietti, Artiglia, Cagliari e
Bua; e ci venne proposto di
fare coll'ajuto Del Signore e
Di S. Francesco di Sales una
prova di esercizio pratico
Della carità verso il prof:
simo, per venire poi ad
una promessa, e quindi
se parrà possibile e conveniente
di farne un voto al Signore,
Da tal sera fu posto il nome
Di Salesiani a coloro che si pro:
posero e proporranno tal esercizio.

Una prueba de ejercicio práctico de la caridad

Un trozo de papel escrito por un muchacho de solo 17 años, es la muestra más conmovedora y preciosa muestra de los inicios de nuestra historia.

El autor es el joven Miguel Rúa.

La sera Del 26 Gennaio 1854
ci radunammo nella stanza
Del Sig. D. Bosco; Esso Don Bosco,
Mocchietti, Artiglia, Cagliari e
Bua; e ci venne proposto di
fare coll'ajuto Del Signore e
Di S. Francesco Di Sales una
prova di esercizio pratico
Della carità verso il prof:
simo, per venire poi ad
una promessa, e quindi
se parrà possibile e conveniente
di farne un voto al Signore,
Da tal sera fu posto il nome
Di Salesiani a coloro che si pro:
posero e proporranno tal esercizio.

Es admirable que este pequeño papel haya llegado hasta nosotros, pero lo realmente admirable es el hecho de que el Espíritu Santo haya hecho fructificar la intuición y visión de este hombre santo, con un corazón lleno de pasión educativa y evangelizadora hacia sus muchachos.

Aquel primer encuentro con cuatro de sus muchachos, nos invita a mirar con humildad y gratitud el caminar de la Congregación y Familia Salesiana hasta hoy, extendida en 136 naciones del mundo.

Mirando

Nuestra historia



En Chile, los salesianos llegaron en 1887 y fundaron colegios, parroquias, oratorios, obras sociales y misiones. Pero en este recorrido, hubo una apuesta por replicar y actualizar ese "ejercicio práctico de caridad" que Don Bosco propuso a sus muchachos y que vale la pena destacar.



Las Colonias Salesianas Villa Feliz y el MJS

Las colonias salesianas villa feliz y el MJS son ejemplos concretos de cómo el sueño de Don Bosco se hace realidad y hace soñar a otros. Son expresiones de la caridad práctica que Don Bosco propuso a sus primeros salesianos, y que sigue vigente y desafiante en el mundo de hoy.

Juntos

Reflexionemos



- ¿Qué te llama la atención de la historia de los salesianos y de Don Bosco?
- ¿Qué valores y actitudes crees que caracterizan el carisma salesiano?
- ¿Qué desafíos y oportunidades encuentras en las colonias salesianas villa feliz y el MJS para vivir el carisma salesiano hoy?

HAGAMOS ORACIÓN

Señor, te damos gracias por el don de Don Bosco y de los salesianos, que nos han mostrado tu amor y tu misericordia. Te pedimos que nos ayudes a vivir el carisma salesiano con alegría y generosidad, y que nos inspires a ser testigos de tu Reino entre los jóvenes, especialmente los más pobres y marginados. Te lo pedimos por intercesión de María Auxiliadora, madre y maestra. Amén.

